

桜美林大学の学生さんがヒアリングに来訪



今年も開催されている「大学生観光まちづくりコンテスト」に参加している桜美林大学ビジネスマネジメント群の学生さんが、7月7日（日）に6名でヒアリングに来てくれました。

男性2名、女性4名のチームで、弊社社長の話を真剣に聞き、メモを取りながら、活発な意見交換が行われました。

コンテストではどのような提案を出してくれるか楽しみです。本選出場を目指し、さらには上位入賞を目指して頑張ってもらいたいです。

第7回ニッ沼パークゴルフ場七夕杯パークゴルフ大会を開催

7月7日（日）、ニッ沼総合公園パークゴルフ場において「第7回ニッ沼パークゴルフ場七夕杯パークゴルフ大会」を開催しました。

第7回で7月7日と7が3つ揃ったこの大会、女性の部で広野町の塩史子さんがスコア113で見事優勝を果たしました！また、第4位にはスコア120の新妻和子さんが、第5位にはスコア121の鈴木法子さんがそれぞれ入賞しました。

塩史子さんの113というスコアは、男性を含めた総合順位でも5番目という素晴らしい成績でした。

入賞した皆さん、飛び賞を獲得した皆さんおめでとうございます。



女性の部入賞者の皆さん



男性の部入賞者の皆さん



公式サイト



公式インスタ



「未来ワークふくしま」移住セミナーに参加してきました

広野暮らし相談窓口「りんくひろの」相談員の大森です。7月27日（土）に東京の品川で開催された未来ワークふくしま移住セミナー「地域に根差し地域の魅力を伝える生き方編」に移住相談員として参加してきました。未来ワークふくしま移住セミナーは原発の影響を受けた12市町村を支援する「ふくしま12市町村移住支援センター」が主催するセミナーで、12市町村で活動される方を登壇者として紹介し、12市町村の現状や魅力を知っていただくセミナーになります。

今回の移住セミナーでは広野町在住の方が登壇者として参加し、広野町の生活環境や「日本一美しい日の出の町」を紹介されました。その方は、日の出とともに目覚め1日がスタートするエピソードや、町内のいたるところから日の出を望むことができる話など、日の出にまつわる話を中心に広野町の魅力を紹介されました。また、その方は仕事の関係で広野町に住むことになりましたが、広野町の日の出、生活環境が気に入り、広野町を離れたくないとも言われていました。このようなエピソードを聞くと、広野町の魅力を感じることが出来ますね。最後に、登壇者と参加者の座談会と一緒に参加させていただき、広野町に関する質問に対して情報提供させていただきました。

8月3日（土）に東京有楽町の東京交通会館で開催された「テーマから探す！移住フェア2024」に広野町が出展しました。今回の移住フェアはカテゴリーごとに出展する自治体のブースが仕切られており、今までの福島県やエリアごとに仕切られる移住フェアとは違い、隣に別県の自治体ブースがあることに新鮮さを感じました。広野町の参加カテゴリーは「海」で、テーマは「日本一美しい日の出がみえる、海の町」でした。相談に来る方も「海」にまつわる情報を収集される方が大半で、広野町の美しい日の出の話や生活環境などご紹介させていただくと、非常に興味をもって聞かれる方が多かったのが印象的でした。

未来ワークふくしま移住セミナー



テーマから探す！移住フェア2024

